

Corea del Sur clasifica a tres finales en mundial de taekwondo



Manchester, Reino Unido, 16 may (PL) Corea del Sur volvió a demostrar por qué es la cuna del taekwondo, al copas las tres primeras finales del campeonato mundial inaugurado en esta ciudad.

En las divisiones femeninas de menos de 46 kilogramos y menos de 73 kilogramos estarán Jae-young Sim y Da-bin Lee, respectivamente, mientras que Jun Jang buscará la presea dorada en la categoría masculina de menos de 58 kilogramos.

Sim se medirá con la iraní Mahla Momenzadeh, mientras que Lee irá contra la mexicana Maria del Rosario Espinoza, en la que promete ser la mejor pelea de la noche, pues la azteca es triple medallista olímpica y campeona mundial en 2007.

En la tercera final saldrán al octágono del Manchester Arena, Jang se las verá con el jovencito Brandon Plaza, una joven promesa del taekwondo mexicano.

Además de los tres combates por medallas de oro, en el segundo día de competencias del torneo habrá combates eliminatorios en las divisiones de más de 73 kilogramos para mujeres, y menos de 54 y 68 kilogramos masculinos.

El miércoles, Cuba solo tuvo un representante, la campeona mundial de Puebla-2013, Glenhis Hernández, quien cayó en su primer combate ante la surcoreana Sim y Da-bin Lee por 0-21.

En el Campeonato Mundial de Taekwondo de Manchester, que concluirá el domingo próximo con siete finales, participan más de un millar de atletas, en representación de unos 150 países, y un equipo de refugiados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/190862-corea-del-sur-clasifica-a-tres-finales-en-mundial-de-taekwondo>



Radio Habana Cuba